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Sessão Plenária do 
Conselho Estadual de 

Criminologia e Política 
Criminal de Minas Gerais

Na segunda-feira (22/2), às 10h, o Secretário Adjunto de Justiça e Segurança Pública, 
Dr. Jeferson Botelho, participou da sessão plenária do Conselho Estadual de Criminolo-
gia e Política Criminal de Minas Gerais, no 17º andar da EJEF/TJMG em BH. Página 3

Deputada Laura Serrano 
afirma que já tem recursos 

para concluir e equipar hospital 
regional de Teófilo Otoni

A deputada estadual Laura Serrano (NOVO), anunciou na segunda-feira (22/02), 
uma notícia importante para Teófilo Otoni e região, algo que a população espera há anos, 
o término do Hospital Regional de Teófilo Otoni. O hospital que já estava com as obras 
bem avançadas foi abandonado com mato tomando conta ao redor do prédio. Página 2

Alunos do curso de formação 
de soldados da 15ª RPM 

fazem doação de sangue no 
Hospital Santa Rosália

No sábado (20), os alu-
nos do Curso de Formação 
de Soldados (CFSd) da 15ª 
Região de Polícia Militar, 
em Teófilo Otoni, fizeram 
doação de sangue no Hospi-
tal Santa Rosália. Os discen-
tes estavam sob a coordena-
ção do comandante da 221ª 
Cia de Ensino e Treinamen-
to, tenente Rodrigo Lorentz 
e os sargentos monitores 
da companhia. Página 2

Homem mata e esquarteja 
a própria tia em Nanuque

O crime aconteceu na 
madrugada de segunda-
-feira (22/02), no Distrito 
de Vila Pereira, em Na-
nuque. A Polícia Militar 
foi ao local onde ouviu 
testemunhas. O sobrinho 
matou e esquartejou a tia 
de 64 anos, e enrolou o 
corpo em sacos plásticos 
em formato de uma “trou-
xa de roupas”. Página 6

Escola Pequeno Príncipe é 
destaque na Olimpíada de 

Robótica Digital 2020
Em meio a um período de pandemia, em que o mundo se tornou digital em poucos 

meses, a maioria das pessoas teve de se adaptar às constantes mudanças e avanços tecno-
lógicos Tendo em vista todas as mudanças e o “novo normal”, a Olimpíada de Robótica 
Digital (ORD) 2020 trouxe um desafio aos estudantes do Ensino Fundamental II. Página 8

Clube APNM Palmeiras 
inaugura Arena Society 

em homenagem ao 
Sargento Dailson Costa

A Associação dos Pra-
ças do Interior de Minas 
Gerais (APNM) inaugurou 
na quinta feira (18/02) a 
Arena Society do Clube 
APNM Palmeiras. A so-
lenidade de inauguração 
contou com a participação 
da diretoria da entidade, do 
comandante da 15ª RPM, 
coronel Menezes, e demais 
convidados. Página 3
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Cidade
Fortes chuvas causam 

alagamentos em vários 
bairros de Teófi lo Otoni

As fortes chuvas que 
caíram em Teófi lo Otoni 
no último sábado (20/02) 
causaram alagamentos 
em várias ruas da cidade 
e inundações em algumas 
casas de diversos bairros. 
Em alguns locais a situ-
ação foi mais crítica, ca-
sas foram invadidas pelas 
águas, deixando algumas 
famílias sem os seus per-
tences, mas felizmente nin-
guém se feriu. O Rio Todos 
os Santos encheu bastante, 
e no Bairro Castro Pires a 
água quase encostou na 
cabeceira da ponte.

Em alguns pontos da 
cidade a situação é crôni-
ca, ruas fi cam totalmente 
alagadas, como é o caso 
do Bairro Olga Correia 
nas proximidades da Uni-
pac, na região do Bairro 
Tabajaras, parte da Rua 
José Luiz Tanure no Ipi-
ranga, e na principal ave-
nida do Bairro Marajoara, 
próximo ao Fórum. Várias 
ruas do Bairro São Jacin-
to, São Cristóvão, Taqua-

ra, João XXIII e outras. O 
temporal invadiu também 
a sede do Instituto Médico 
Legal de Teófilo Otoni, 
exatamente no momento 
em que estava sendo rea-
lizada uma necropsia.

Na madrugada de 
domingo (21), por volta 
das 00h15, o Corpo de 
Bombeiros foi acionado e 
compareceu na Rua Presi-
dente Prudente, no Bairro 
Jardim São Paulo, onde a 
equipe deparou com uma 
residência, parcialmente 
destruída, e o desabamento 
do muro de arrimo sobre 
a casa. Foram danifica-
dos três cômodos, além 
dos moradores perderem, 
cama, colchão, televisão e 
outros bens. Os moradores 
foram orientados a desocu-
par o imóvel de imediato.

No domingo (21), 
durante o dia, o prefei-
to Daniel Sucupira e os 
secretários de Serviços 
Urbanos (Bahia) e Plane-
jamento (Marcinho), junto 
com Elione, engenheiro da 

Secretaria Municipal de 
Obras, foram a alguns lo-
cais e fi zeram vistorias de 
áreas atingidas pelas chu-
vas. Segundo o prefeito, 
o trabalho feito ao longo 
do dia foi de verifi car os 
principais gargalos que 
existem em Teófi lo Otoni.

“Nossa topografia, 
como todo mundo sabe, 
é difícil, muita coisa pra 
resolver. Estamos feli-
zes com aquilo que já 
conseguimos resolver e 
já melhorou a qualidade 
de vida das pessoas, mas 
temos outras ações im-
portantes da prefeitura 
acontecendo neste mo-
mento. Estamos com nos-
sas equipes trabalhando, 
as máquinas removendo 
lama, tivemos um volume 
muito grande de chuva 
aqui em Teófilo Otoni, 
trazendo preocupação a 
todos nós”, disse o pre-
feito alertando que a pre-
visão é de mais chuvas na 
cidade. (Imagens: Divul-
gação/Redes sociais).

Deputada Laura Serrano 
afi rma que já tem recursos 

para concluir e equipar hospital 
regional de Teófi lo Otoni

A deputada estadual 
Laura Serrano (NOVO), 
anunciou na segunda-
-feira (22/02), uma notí-
cia importante para Teó-
filo Otoni e região, algo 
que a população espera 
há anos, o término do 
Hospital Regional de 
Teófilo Otoni. O hospi-
tal que já estava com as 
obras bem avançadas 
foi abandonado com 
mato tomando conta ao 
redor do prédio. Partes 
de sua estrutura foram 
bastante danificadas 
por vândalos, alguns 

materiais saqueados, 
um total descaso com 
o dinheiro público.

Serrano destaca que, 
no início deste mês, foi 
fechado o acordo com a 
Vale para as reparações 
decorrentes da tragédia 
de Brumadinho, e totali-
zou 37,7 bilhões de reais, 
o acordo feito com o 
Governo de Minas. Res-
salta que, dentro desse 
acordo estão previstos 
os hospitais regionais, 
e o hospital de Teófi lo 
Otoni está incluído.

“E a previsão é que 

ele vai ser concluído 
e equipado com esses 
recursos. É uma notícia 
excelente para Teófilo 
Otoni e região. Já temos 
os recursos necessários 
para concluir e equipar 
o hospital que vai aten-
der vários municípios 
do Vale do Mucuri” 
comemorou a deputada 
Laura Serrano. O hos-
pital regional de Teófi-
lo Otoni tem estrutura 
para cerca de 450 leitos, 
incluindo UTIs para 
atender casos de média 
e alta complexidade. 

Alunos do curso de formação 
de soldados da 15ª RPM 

fazem doação de sangue no 
Hospital Santa Rosália

No sábado (20/02), 
os alunos do Curso de 
Formação de Soldados 
(CFSd) da 15ª Região 
de Polícia Militar, em 
Teófilo Otoni, estiveram 
presentes no Hospital 
Santa Rosália onde fi-
zeram doação de sangue. 
Os discentes do curso 
estavam sob a coorde-
nação do comandante da 
221ª Cia de Ensino e Trei-
namento, tenente Rodrigo 
Lorentz Santos e sargen-
tos monitores da compa-
nhia, Wanderson de Souza 
Pereira e Rayan Soares 
Rodrigues, que também 
fi zeram doação de sangue, 
totalizando 70 doadores.

A doação de sangue 
é um ato voluntário que 
pode ajudar a salvar mui-
tas vidas. Uma única do-
ação pode salvar a vida 
de até quatro pessoas, 
é um gesto de amor ao 
próximo. Além disso, 
doar sangue é um ato se-
guro e todos os materiais 
usados no procedimento 
são descartáveis. Desse 
modo, não há riscos do 
doador ser contaminado. 
Com a nobre ati tude, 
os voluntários esperam 
motivar mais pessoas 

para essa simples e im-
portante ação que pode 
salvar várias vidas.

Faça também sua 
doação: Banco de san-
gue do Hospital Santa 
Rosália, Teófilo Otoni. 
Horário de funciona-
mento:  De segunda a 

quinta-feira das 7h às 17h. 
Sexta-Feira das 7h às 16h. 
Endereço: Rua Doutor 
Onofre, 575, Centro, Te-
ófi lo Otoni, MG. Telefone 
para agendamento: (33) 
3529-1618. (Assessoria 
Regional de Comunicação 
Organizacional/15ª RPM).

Prefeito e secretários fazendo vistorias em áreas atingidas pela chuva

Rua da Unipac

Bairro Castro Pires

Rua José Luiz Tanure

IML Teófi lo Otoni

Rio Todos os Santos

Delizamentos de terra
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Gerais
Sessão Plenária do 

Conselho Estadual de 
Criminologia e Política 

Criminal de Minas Gerais

Nesta segunda-feira 
(22/02/2021), às 10h, o 
Secretário Adjunto de 
Justiça e Segurança Pú-
blica, Dr. Jeferson Bote-
lho, participou da sessão 
plenária do Conselho 
Estadual de Criminolo-
gia e Política Criminal 
de Minas Gerais, no 17º 
andar da EJEF/TJMG em 
Belo Horizonte.

Em seu discurso, o 
Dr. Jeferson Botelho des-
tacou o seu compromisso 
com o sistema de justiça 
do Estado, a promoção 
dos direitos humanos e o 
bem-estar do povo minei-
ro. Trata-se de um espaço 
de formulação das políti-
cas criminais do Estado, 
em conformidade com 
as normas de execução 
penal e a política traçada 
pelo Conselho Nacional 
de Justiça, Conselho que 
integra a área de compe-
tência da Secretaria de 
Estado de Justiça e Segu-
rança Pública. O Conse-
lho é presidido pelo De-
sembargador, dr. Marcos 

Henrique Caldeira Brant 
e pela vice-presidente 
desembargadora, dra. 
Márcia Maria Milanez.

O Conselho de Cri-
minologia e Política Cri-
minal é integrado por 13 
membros designados pelo 
Secretário de Estado da 
Justiça e escolhidos entre 
professores e profissio-
nais das áreas de Direito 
Penal, Processual Penal 
e Penitenciário, de Cri-
minologia e de Ciências 
Sociais, bem como entre 
representantes de orga-
nismos da área social.

As funções do Con-
selho, órgão de Execu-
ção Penal, são definidas 
pela Lei de Execução 
Penal de Minas Gerais, 
Lei nº 11.404/1994, ar-
tigo 158 a 160, as quais 
compreendem:

I)-formular a política 
penitenciária do Estado, 
observadas as diretrizes 
da política penitenciária 
nacional; II)-colaborar 
na elaboração de pla-
no de desenvolvimento, 

sugerindo as metas e 
prioridades das políticas 
criminal e penitenciária; 
III)- promover a avalia-
ção periódica do sistema 
penal para sua adequação 
às necessidades do Es-
tado; IV)-Opinar sobre 
a repartição de créditos 
na área da política peni-
tenciária; V)-Estimular 
e desenvolver projeto 
que vise à participação 
da comunidade na exe-
cução da política crimi-
nal; VI)-Representar à 
autoridade competente, 
para instauração de sindi-
cância ou procedimento 
administrativo, visando à 
apuração de violação da 
lei penitenciária e à inter-
dição de estabelecimento 
penal; VII)-Fiscalizar os 
estabelecimentos e ser-
viços penitenciários para 
verificação do fiel cum-
primento desta lei e da 
implantação da reforma 
penitenciária; VIII)-Ela-
borar o plano de ação do 
Conselho e o programa 
penitenciário estadual.

No STF, Pacheco afirma 
que a democracia está 

“firme e forte”

Clube APNM Palmeiras 
inaugura Arena Society 

em homenagem ao 
Sargento Dailson Costa

Brasília - Em sua pri-
meira visita oficial ao Su-
premo Tribunal Federal 
(STF), na noite de quinta-
-feira (18/02), como presi-
dente do Senado, o senador 
Rodrigo Pacheco (Demo-
cratas-MG) afirmou que a 
democracia brasileira está 
"firme e forte” e que o am-
biente entre o Legislativo e 
Judiciário é de pacificação.

“A democracia do 
Brasil está firme e forte. 
O ambiente é de paz e de 
busca de consensos. É isso 
que vamos buscar fazer a 
todo instante: a busca pela 
boa convivência entre os 
Poderes para fortalecer 
o estado democrático de 
direito”, disse. Rodrigo 
Pacheco e o presidente da 
Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), fo-
ram convidados para uma 

A Associação dos Pra-
ças do Interior de Minas Ge-
rais – APNM inaugurou na 
quinta feira (18/02) a Arena 
Society do Clube APNM 
Palmeiras. A solenidade de 
inauguração contou com a 
participação da diretoria da 
entidade, do comandante da 
15ª RPM, o coronel Célio 
Alves de Menezes Júnior, 
do comandante da 2ª CIA 
BM, capitão Sérgio Gon-
çalves Lima, do vereador 
Sargento Harlei Araújo, 
do jogador de futebol pro-
fissional Geovane Loubo, 
famil iares do saudoso 
Sargento Dailson Costa, 
dos pais e alunos da es-
colinha de futebol.

O Presidente da APNM, 
Luciano Santana Bremer e o 
comandante da 15ª RPM, 
coronel Célio, homenage-
aram a esposa do Sargento 
Dailson Costa com entrega 
de medalha condecorativa 
e um buquê de rosas. Em 
seguida a família do home-
nageado e alunos da nova 
escolinha da cidade inau-
guraram a Arena APNM 
Society “Sargento Dailson 
Costa”, quando o jogador 
profissional Geovane Loubo 
deu o pontapé inicial para 
um treino dos atletas mirins.

O Clube APNM Pal-
meiras abriu a agenda de 

visita de cortesia pelo 
presidente da Corte, mi-
nistro Luiz Fux, durante 
a cerimônia de abertura 
dos trabalhos legislativos 
no início do mês. 

“É uma visita institucio-
nal de cortesia, colocando as 
Casas legislativas à dispo-
sição do Supremo Tribunal 
Federal para a discussão das 
proposições legislativas de 
interesse do Judiciário, bem 

como àquelas de interesse 
da sociedade brasileira”, 
destacou. No encontro, Pa-
checo afirmou a Fux que 
o Congresso tem interesse 
na criação de comissões 
de juristas, que são grupos 
formados por profissionais 
do Direito, que ficam res-
ponsáveis pela confecção 
de anteprojetos de lei, pre-
vistos no Regimento Inter-
no do Senado (art. 374).

locação da Arena Society. 
Informações podem ser 
solicitadas pelo telefone: 
(33) 3523-4385. Aproveite 
e faça a matrícula do seu fi-

lho na Escolinha de Futebol 
Geovane Bananinha, pelo 
WhatsApp: (13) 99600-
6565 (Fotos: Agência MBG 
Marketing e Comunicação).

Escolinha de Futebol Geovane Bananinha já está em funcionamento no Clube

O presidente da APNM, Bremer e o comandante da 15ª RPM,
Cel Menezes homenagearam a esposa do Sargento Costa

A direção da APNM na solenidade entregou um Campo Society e 
inaugurou a Escolinha de Futebol "Geovane Bananinha"

O jogador Geovane Loubo deu o pontapé inicial 
com um treino dos atletas mirins
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Gerais
TJMG lança programa para 

destravar obras públicas em Minas

Na vanguarda 
de soluções 
consensuais e 
pacificadoras, 

o Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais (TJMG) lan-
çou, nesta segunda-feira 
(22/2), o Destrava Minas, 
programa que integra es-
forços interinstitucionais 
para desemperrar entraves, 
que impedem a retomada 
de obras públicas, para-
lisadas por problemas 
estruturais e/ou ambien-
tais e que impactam o 
desenvolvimento eco-
nômico e social do Estado.

A parceria entre o Po-
der Judiciário e órgãos de 
controle, para realização 
do "Destrava Minas", foi 
formalizada com assina-
tura de uma Portaria Con-
junta, instituindo o Comitê 
Interinstitucional formado 
por representantes do Tri-
bunal de Justiça de Minas 
Gerais, Governo do Es-
tado, Tribunal de Contas, 
Advocacia-Geral do Es-
tado, Procuradoria-Geral 
de Justiça do Ministério 
Público de Minas Gerais 
e Defensoria Pública do 
Estado de Minas Gerais.

O Comitê Interinsti-
tucional será responsável 
pelo mapeamento de obras 
paralisadas no Estado e na 
adoção de medidas para 
que elas sejam retoma-
das. A Advocacia Geral 
do Estado irá coordenar as 
atividades de pesquisa e le-
vantamento de decisões ju-
diciais liminares proferidas 
no âmbito do TJMG, que 
tenham suspendido obras 
públicas. Os casos serão 
encaminhados aos Centros 
Judiciários de Solução 
de Conflitos e Cidadania 
(Cejuscs) que chamarão 
as partes para dialogar e 
chegar a um consenso.

A iniciativa vai solu-
cionar, de forma pacífica, 
e a partir do diálogo entre 
as partes, os conflitos ju-
diciais envolvendo obras 
públicas paralisadas. O fim 
do impasse, em cada um 
dos casos, permitirá a reto-
mada dos empreendimen-
tos, injetando recursos na 
economia e contribuindo 
para a geração de emprego, 

renda, e no desenvolvi-
mento do Estado.

"Esta é uma iniciativa 
que já nasce bem-sucedida, 
por representar a união de 
diversas esferas do poder 
público, em um esforço 
de cooperação em prol do 
bem comum. A solução de 
controvérsias, que impe-
dem importantes progres-
sos para o nosso Estado, 
é uma meta que devemos 
alcançar coletivamente", 
afirmou o presidente do 
TJMG, desembargador 
Gilson Soares Lemes.

Ele ressaltou que o le-
vantamento das obras e a 
solução dos litígios permi-
tirão o avanço de políticas 
públicas essenciais para o 
desenvolvimento econô-
mico e social de Minas. 
"Ao oferecer meios para 
imprimir mais celeridade à 
resolução de conflitos que 
envolvam a administração 
pública estadual, o ‘Destra-
va Minas’ tem o potencial 
de beneficiar, em grande 
escala, a população mineira 
por meio de obras que irão 
injetar recursos nas regiões".

O presidente do TJMG 
disse que o Poder Judiciá-
rio deve promover medidas 
de redução da litigiosidade 
visando à celeridade na 
resolução de conflitos. "No 
compromisso de disse-
minar e estimular a auto-
composição, o Judiciário 
mineiro tem atuado, como 
mediador, para o alcance 
de acordos históricos", 
lembrou. Para o desembar-
gador José Arthur Filho, 
superintendente adminis-
trativo-adjunto do TJMG 
e coordenador-geral do 
comitê interinstitucional, 
o Destrava Minas é um 
programa altamente ino-
vador, que coloca o Judi-
ciário mineiro em posição 
de vanguarda. "Deixamos 
de ser meros espectadores 
de demandas que um dia 
iríamos sentenciar para nos 
tornarmos protagonistas 
das soluções pacificado-
ras", afirmou. O magistra-
do acredita que a atuação 
conjunta de várias institui-
ções fortalece as ações.

O superintendente 
administrativo-adjunto do 

TJMG também destacou a 
importância econômica e 
social do programa. "Com 
a retomada das obras, tere-
mos um fomento à econo-
mia e à geração de emprego 
e renda nas comunidades 
onde os empreendimentos 
estão sendo realizados. Ou 
seja, essa iniciativa tem 
importância fundamental 
para o desenvolvimento 
do Estado", reafirmou. Ele 
disse ainda que a resolução 
de um conflito por meio da 
conciliação e da mediação 
revela uma nova faceta do 
Judiciário, de atuar com 
foco na pacificação social e 
na eficiência na solução de 
litígios, sendo um agente 
de desenvolvimento e um 
multiplicador de soluções.

No Comitê Interinstitu-
cional, o coordenador-exe-
cutivo das ações específicas 
no âmbito dos Cejuscs será 
o desembargador Newton 
Teixeira Carvalho, 3º vice-
-presidente do TJMG. Para 
ele, o Centro Judiciário é o 
local mais adequado para 
tratar esse tipo de impasse 
judicial, que demanda di-
álogo e negociação. "Esta-
mos prontos para contribuir 
com essa iniciativa. Obras 
paralisadas são sinônimo 
de prejuízo para o estado e 
para a sociedade", ressaltou.

Solenidade - A so-
lenidade contou com a 
participação do governa-
dor Romeu Zema, desem-
bargadores, autoridades, 
servidores e colaboradores. 
Virtualmente enviaram 
mensagens: o presidente do 
Senado e do Congresso Na-
cional, Rodrigo Pacheco; o 
senador Antônio Augusto 
Anastasia; o deputado fe-
deral Bilac Pinto, o depu-
tado estadual Roberto An-
drade; e o ex-governador 
Alberto Pinto Coelho.

O presidente do Sena-
do Rodrigo Pacheco disse 
que o Programa Destra-
va Minas é de uma inte-
ligência singular muito 
necessária para combater 
um grande problema que 
temos, não só em Minas, 
mas em todo o Brasil, que 
é o das obras paralisadas. 
É preciso dar continuidade 
a essas obras em um País 

que clama por infraes-
trutura. Portanto é uma 
demonstração de que o 
Tribunal de Justiça de 
Minas está em busca de 
soluções, junto com os 
demais poderes,  para 
poder  f ina l izar  es tas 
obras em Minas. Espero 
muito que este Progra-
ma possa irradiar Brasil 
afora em uma iniciativa 
vinda de Minas Gerais".

O senador Antonio 
Augusto Anastasia disse, 
que "unindo os poderes de 
Minas, sob a coordenação 
do Tribunal, poderemos 
identificar as obras e supe-
rar os entraves, de forma a 
acabar com o desperdício 
de dinheiro público cau-
sado pela paralisação de 
obras. Esse é um passo re-
levante do TJMG em favor 
da sociedade", afirmou.

Para o ex-governador 
de Minas, Alberto Pinto 
Coelho, "o Programa Des-
trava Minas de expressi-
va iniciativa inaugurada 
nesta solenidade alcança 
a pacificação de confli-
tos nas inúmeras obras 
públicas paralisadas, e 
mais uma vez, coloca o 
Tribunal de Justiça de Mi-
nas com destaque no seu 
mister, no seu papel de 
fazer justiça, resgatando 
o interesse público da co-
letividade, da sociedade".

O deputado federal 
Bilac Pinto destacou a 
importância do programa 
para os mineiros. "Tenho 
total convicção que os 
resultados desta iniciativa 

beneficiarão, em breve, 
milhares de mineiros com 
a retomada, principalmen-
te, de importantes obras 
de infraestrutura. Faço 
questão de reiterar o meu 
compromisso com este 
programa tão importante".

Macrodesafio - O 
Destrava Minas tem como 
referencial o "Destrava - 
Programa Integrado para 
Retomada de Obras", lan-
çado em 2020, pelo Con-
selho Nacional de Justiça 
(CNJ). E atende ao que 
está previsto na Estratégia 
Nacional do Poder Judici-
ário para 2021-2026, que 
prevê, como macrodesafio, 
a adoção de soluções con-
sensuais para os conflitos 
por meio de parcerias entre 
os poderes. A iniciativa 
também está alinhada ao 
Programa Justiça Eficien-
te (Projef), conjunto de 
ações estruturadas que 
estão sendo desenvolvidas 
pelo TJMG na atual gestão 
para aperfeiçoar a estrutura 
administrativa e de gover-
nança judiciária.

Composição - O co-
mitê interinstitucional será 
presidido pelo desembar-
gador Gilson Soares Le-
mes, presidente do TJMG. 
O superintendente admi-
nistrativo-adjunto, de-
sembargador José Arthur 
Filho, será o coordenador-
-geral. O TJMG tem ainda 
como representantes, o 1º 
vice-presidente, José Flá-
vio de Almeida, que será 
o coordenador-executivo 
das ações específicas na 

Superintendência Judici-
ária da 2ª Instância; o 3º 
vice-presidente, desem-
bargador Newton Teixei-
ra Carvalho, que será o 
coordenador-executivo 
das ações específicas no 
âmbito dos Cejuscs; e o 
corregedor-geral de Jus-
tiça, Agostinho Gomes 
de Azevedo, que será o 
coordenador-executivo 
das ações específicas na 
Superintendência Judici-
ária da 1ª Instância.

Pelo  Governo  do 
Estado, o comitê terá 
representantes da Secre-
taria-Geral do Estado de 
Minas Gerais (Segov), 
da Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Mo-
bilidade (Seinfra), da 
Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável 
(Semad) e da Advocacia-
-Geral do Estado (AGE). 
Também in t eg ram o 
grupo representantes da 
Presidência do Tribunal 
de Contas do Estado de 
Minas Gerais (TCE-MG), 
da Procuradoria-Geral de 
Justiça do Ministério Pú-
blico de Minas Gerais e 
da Defensoria Pública do 
Estado de Minas Gerais. 
Além dos parceiros que 
integram o comitê, a sole-
nidade desta segunda-fei-
ra reuniu autoridades dos 
poderes Judiciário, Exe-
cutivo e Legislativo. (As-
sessoria de Comunicação 
Institucional – Ascom 
Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

www.diariotribuna.com.br

Destrava Minas vai retomar, por meio de conciliação, obras paradas por questões judiciais

Parceria entre o Poder Judiciário e órgãos de controle foi formalizada com assinatura 
de uma Portaria Conjunta, instituindo um Comitê Interinstitucional
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Moda/Opinião

A moda da PatBo em Nova York
MODA EXPORTAÇÃO

O sonho de promover 
a exportação de moda 
‘made in Brazil’ existe 
desde que a nossa indús-
tria de confecções ganhou 
alguma musculatura in-
terna – a partir dos anos 
1960. Embora a criação 
da Fenit e dos famosos 
shows da Rhodia para 
mostrar que já possuíamos 
moda com DNA próprio, 
a coisa não prosseguiu. O 
ponto frágil da questão é, 
e continua sendo, a falta 
de políticas públicas para 
estimular o assunto.

Os esforços pessoais 
de alguns estilistas e de 
outras tantas empresas 
sempre esbarraram nes-
sa barreira. Exportações 
pontuais e com valores 
mínimos, sempre foram 
festejadas como um triun-
fo. Mas, são quase um 
ponto perdido no volume 
do comércio fashion mun-
dial. Traduzindo: inexiste.

O esforço para melho-
rar esse quadro continua 
nas áreas que apóiam a 
indústria da moda, caso 
da Apex-Brasil e Sebrae, 
que, recentemente, assi-
naram acordo para ‘am-

pliar a participação dos 
pequenos negócios nas 
exportações brasileiras’, 
benefi ciando 300 empresas 
– algumas delas de moda.

Enquanto isso, a de-
terminação de alguns 
empreendedores mantém 
acesa essa chama – caso da 
grife mineira PatBo que, 
mais uma vez, mostrou 
sua nova coleção durante a 
Semana de Moda de Nova 
York. Lançada em vídeo e 
com inspiração no cordel, 
sua presença ali contribui 
para lembrar ao mercado 
do hemisfério norte que 
o Brasil (ainda) faz boa 
moda. É uma tarefa e tan-
to – e que merece elogios.

VAIVÉM
• Um estudo da Modi-

fi ca (que monitora assun-
tos ligados à sustentabi-
lidade fashion) divulgou 
que o Brasil produz cerca 
de 42 peças de roupas por 
habitante ao ano. É muita 
coisa. Como curiosidade, 
vale lembrar que nos anos 
1950 uma das mulheres 
mais elegantes e ricas do 
país, chamada Elizinha 
Moreira Salles, dizia na 
revista O Cruzeiro que ‘a 
mulher de bom senso ja-

mais compra mais que 12 
vestidos ao ano’ ***

• Se você ainda não 
ouviu falar da nigeriana 
Ngoz Okonjo-Iweala, pro-
cure saber mais sobre ela. 
Primeira mulher a ocupar 
a presidência da Organiza-
ção Mundial do Comércio 
(OMC), seu lado fashion 
se destaca por usar sempre 
roupas ao estilo africano 
– com estampas alegres e 
o um turbante do mesmo 
tecido. Economista bri-
lhante, ela foi ministra da 
Economia em seu país ***

PONTO FINAL. A 
Semana de Moda de Nova 
York (que inicia o circuito 
de lançamentos internacio-
nais das grandes marcas 
– que, depois, prossegue 
em Londres, Milão e Paris) 
quer se tornar mais recep-
tiva à própria indústria 
fashion norte-americana. 
Para isso, seu presidente, o 
estilista Tom Ford, enviou 
carta aos seus membros 
avisando sobre a mudança 
de nome daquela ‘fashion 
week’ que, agora, será cha-
mada de ‘Calendário de 
Coleções Americanas’. 
Uma decisão de bom senso.

Wagner Penna
Foto: Divulgação

É desde cedo que se 
aprende como é ingrato 
o destino que as drogas 
e o álcool apresentam às 
criaturas. As lamentáveis 
consequências saltam 
aos olhos de todos. Basta 
ver quantas vítimas no 
trânsito, a infelicidade 
no seio das famílias, os 
altíssimos custos que 
acarretam ao sistema 
de saúde. Apenas para 
citar o álcool, segundo 
o Ministério da Saúde, 
estima-se um número de 
dependentes entre 10% e 

15% da população mun-
dial. As iniciativas que 
têm por finalidade tratar 
humanamente dos que 
caíram nessas armadilhas 
do vício ou cuidar da pre-
venção contra esses males 
merecem todo o apoio e 
incentivo. Combater o 
que faz mal às pessoas é 
também legítima caridade.

Lei seca mais rígi-
da - É providencial a 
Lei Seca no Brasil, em 
vigência desde 2012. 
Segundo a assessoria 
de comunicação do De-
partamento Nacional de 
Trânsito (Denatran), são 
regras mais severas com 
o propósito de reduzir as 
mortes e os acidentes de 

trânsito provocados pelo 
consumo de álcool.

Segundo o Portal Bra-
sil o condutor pego pela 
Operação Lei Seca diri-
gindo alcoolizado ou que 
se recusa a fazer o teste 
do bafômetro “pode ser 
multado em R$ 2.934,70, 
e o valor dobra se o mo-
torista for flagrado no-
vamente dentro de um 
ano. O condutor terá seu 
direito de dirigir suspenso 
por 12 meses, além de ter 
o veículo recolhido, caso 
não se apresente condutor 
habilitado e em condições 
de dirigir”. Do respeito a 
essa Lei dependem vidas 
humanas. Quanto sofri-
mento poderá ser evitado!

Combater drogas
 e alcoolismo

José de Paiva Netto | Jornalista, radialista e escritor.
paivanetto@lbv.org.br | www.boavontade.com

Cidade de Teófi lo Otoni 
perde um comerciário, 

sindicalista e desportista

Por Humberto Barbosa

Faleceu na última 
quarta-feira (17) o senhor 
José Marinho dos Santos, 
mais conhecido no seio da 
família, como Seu Dudu. 
Deixa a esposa dona Maria 
Lúcia Evangelista, e cinco 
fi lhos, Luciana, Júlio Cé-
sar, Leonardo, Roberto e 
Carlos José. Sempre foi 
cumpridor das suas obri-
gações, honesto, religioso, 
segundo sua fi lha Luciana, 
todos os domingos assistia 
missa na Catedral. Seu fi -
lho Léo, foi um excelente 
atleta de futsal e hoje reside 
em Governador Valadares. 

Zé Marinho ou Seu 
Dudu não veio ao mundo 
por acaso, veio para deixar 
marcas da sua tenacidade, 
apesar de simples e humil-
de, criou raízes no comércio 

onde trabalhou até depois 
de sua aposentadoria no 
antigo Vendaval do Teci-
dos. Foi um dos primeiros 
articuladores para fundar o 
time de futebol (Comerciá-
rio Futebol Clube). Como 
sindicalista sempre hasteou 
a bandeira de defesa dos co-
legas, jogou futebol quando 
jovem no clube da sua clas-
se, que ajudou a fundar.

Teve o privilégio de 
jogar futebol depois dos 
oitenta anos, ao lado de 
alguns amigos de sua ida-
de, entre nós veteranos do 
Concórdia: Pedro Heleno, 
Zé Lima, Zé Leôncio, Rui 
Taxista, Aristides Cardoso, 
Marlino Mangabeira, Elson 
Miné, Benedito Soares, Zé 
Caroço, João Barbeiro, en-
tre outros com idade varia-

Zé Marinho
da de 30 a 70 anos, ao lado 
de garotos como Anderson 
Laube (25). Cessou suas 
atividades no fi nal de 2018 
nas manhãs de domingo 
no campo do Concórdia. 
Todo sábado encontrava 
com os amigos feiran-
tes, do Bairro Bela Vista.
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Segurança Pública
Homem mata e esquarteja 
a própria tia em Nanuque

PM apreende drogas 
e prende suspeitos 

de envolvimento no 
tráfico de drogas

O crime aconteceu na 
madrugada de segunda-
-feira (22/02), na Rua Te-
ófilo Otoni, Distrito de 
Vila Pereira, município 
de Nanuque. A Polícia 
Militar foi ao local onde 
ouviu D.S.P., de 55 anos, 
ela informou que sua irmã 
Maria Iolanda Soares, 64 
anos, foi assassinada pelo 
próprio sobrinho, K.F.P., 20 
anos, quando a vítima teria 
ido beber água na cozinha.

A testemunha disse 
ainda, que o sobrinho K.F., 
dorme no primeiro quarto 
da ao lado da sala e a ví-
tima dormia no quarto ao 
lado do da mãe delas. No 
domingo (21), o K.F., ligou 
a televisão, que fica na sala, 
em volume muito alto, fa-
zendo com que a tia saísse 
do quarto da sala e fosse 
dormir em um dos quartos 
do fundo, acreditando que 
ele deixou o volume da TV 
alto para abafar os gritos 
de socorro, caso a vítima 
tentasse pedir ajuda.

Disse ainda, que o so-
brinho teria premeditado a 
morte da tia, e até provi-
denciado sacos para em-
balar o corpo, pois desde 
sexta-feira (19), quando ele 

Jacinto - A Polícia Mi-
litar prendeu dois homens 
de 20 e 21 anos e apreendeu 
uma adolescente de 15 anos, 
na sexta-feira (19/02), na 
cidade de Jacinto, suspeitos 
de envolvimento no tráfico 
de drogas. Durante uma 
operação policial no Bairro 
Nossa Senhora Apareci-
da, os militares avistaram 
um homem de 20 anos na 
Avenida Prefeito Antônio 
Quaresma, e ele começou a 
correr ao perceber a presen-
ça da viatura policial.

Devido a atitude sus-
peita os policiais cercaram 
o local e após intensas 
buscas, ele foi localizado 
no quintal de uma residên-
cia. Durante buscas foram 

chegou da cidade de Ponto 
Belo/ES, teria dito que iria 
matar a tia. O motivo teria 
sido devido a tia ter "corri-
gido" o filho do autor, e por 
ela possuir um imóvel que 
o sobrinho exigia que ela 
desse para ele. Ela negou, e 
ele a matou e esquartejou. 
O corpo foi encontrado en-
volto em sacos, no formato 
de uma "trouxa de roupas". 
Ao lado do filtro de água 
tinha um machado e de-
baixo da mesa uma faca, 
ambos sujos de sangue.

Os militares conversa-
ram com o pai do autor, e 
ele disse que o filho faz uso 
de entorpecentes (crack), e 
que nesta madrugada (22), 
por volta das 2 horas, ouviu 
um grito de "ai", o que o 
incomodou muito, depois 
não ouviu mais nada. Não 
conseguindo dormir, às 3h 
abriu a porta da casa, ficou 
próximo à calçada, e viu o 
filho andando de um lado 
para o outro na rua, inquie-
to. Ele sentou com o filho, 
pediu que ele desligasse a 
televisão da casa da avó, 

pois o volume estava muito 
alto, o filho então desligou.

Mas o filho retornou à 
casa do pai e disse que havia 
matado a tia. Imediatamente 
o pai foi à casa onde estaria 
Iolanda, procurou por ela, 
mas não a encontrou. O 
filho então apontou para 
uma “trouxa” que estava no 
chão, passou ao lado e disse 
ao pai: "a Iolanda está aqui 
morta", em seguida fugiu. O 
local foi isolado até a che-
gada da perícia técnica. O 
perito desamarrou o lençol 
e os sacos que envolviam o 
corpo da vítima que estava 
esquartejado. Além disto, a 
vítima apresentava um furo 
profundo abaixo do queixo 
e um corte no pescoço que 
decepou a traquéia.

Após os trabalhos pe-
riciais, o corpo de Iolanda 
foi encaminhado ao IML 
de Teófilo Otoni para ser 
necropsiado. O macha-
do e a faca encontrados 
na cena do crime foram 
recolhidos pela perícia. 
(Informações: REDS/ re-
gistrado pela PMMG).

apreendidos 01 tablete de 
maconha, 01 faca, 02 pás-
saros da fauna silvestre, 
R$ 65 em dinheiro, peças 
de motocicleta e 01 apare-
lho de telefone celular de 
procedência duvidosa.

No local, também foi 
preso um homem de 21 
anos e apreendida uma 
adolescente de 15, sus-

peitos de envolvimento 
no tráfico de drogas. Os 
maiores e a menor junto 
com os materiais apreen-
didos foram encaminha-
dos à delegacia de Polícia 
Civil na cidade de Jacinto. 
Denuncie crimes, ligue 
181. (Assessoria de comu-
nicação organizacional do 
44º BPM, Almenara).

Fotógrafo Benvindo 
Mendonça morre após 
ser atropelado por um 

motociclista na MGC-418

O fotógrafo Benvin-
do Mendonça foi atrope-
lado por um motociclista 
na tarde de quarta-feira 
(17/02), na MGC-418, 
a conhecida Estrada do 
Boi, na entrada do Bairro 
Bela Vista. Quando um 
caminhão parou, assim 
que o idoso atravessou foi 
atropelado por um moto-
ciclista que não visuali-
zou o pedestre. O idoso 
bateu forte com a cabeça 
no chão, foi encaminhado 
ao Hospital Santa Rosá-
lia, mas infelizmente não 
resistiu e faleceu na noite 
de quarta-feira (18).

Benvindo costuma-
va levar um “jegue” aos 
domingos para a Praça 
Tiradentes onde trabalha-
va fotografando crianças 
que curtiam muito o ani-
mal com aparência de 
zebra. O comandante do 
1º Pelotão da 15ª Cia Po-
lícia Militar Rodoviária, 
tenente Reinaldo Martins 

comentou sobre o ocorrido 
lamentando a morte do 
idoso e deixando os sen-
timentos de pesar aos fa-
miliares. “Trata-se de uma 
pessoa muito conhecida e 
querida em Teófilo Otoni, 
e a sua partida causou 
muita tristeza”, disse.

Na oportunidade o 
tenente Reinaldo relembra 
aos motoristas quanto às 
precauções no períme-
tro urbano da MGC-418. 
Caso resolvam dar pre-
ferência para o pedestre 
atravessar, analise se o lo-
cal é seguro, observe nos 
retrovisores a presença de 
veículos muito próximos 
ou tentando ultrapassar, e 
somente depois pare e dei-
xe o pedestre cruzar a via.

Aos motociclistas ele 
pede prudência, e perce-
bendo que o veículo da 
frente reduziu ou parou, 
antes de passar por ele 
diminua a velocidade, ob-

serve o motivo da parada, e 
principalmente se o pedes-
tre está atravessando. “Vale 
lembrar que os motoristas 
também são pedestres em 
determinados momentos 
do dia. Precisamos cuidar 
uns dos outros de forma 
preventiva”, alertou.

Quanto aos pedes-
tres, o tenente orienta que 
só atravessem na faixa ou 
em algum local seguro. 
Antes de cruzar a via 
sinalizem demonstrando 
a pretensão, e somente 
depois que os motoristas 
perceberem, confirmem 
se a via está segura e 
a t ravessem. A MGC-
418 tornou-se um local 
comercial com grande 
fluxo de veículos e pes-
soas, e alguns pontos, a 
exemplo da feira coberta 
e entrada do Bairro Bela 
Vista, exigem cuidados 
redobrados dos motoris-
tas. (Fotos: Divulgação).

Benvindo, costumava levar um “jegue” aos domingos para a 
Praça Tiradentes onde trabalhava fotografando crianças

O fotógrafo Benvindo 
Mendonça foi atropelado 
por um motociclista na 
MGC-418, entrada do 

Bairro Bela Vista

Maria Iolanda Soares, 
64 anos, foi brutalmente 
assassinada pelo próprio 

sobrinho de 20 anos
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EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012508 - DEIVIDY GOMES DE JESUS, solteiro, maior, bar-

beiro, nascido aos 13/05/2001, no Hospital Santa Rosália, natural de 
Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua das Romãs, 117, Bairro Jardim 
Serra Verde, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de JULIO MARIA DE 
JESUS e MARIA DO ROZÁRIO GOMES DE JESUS; e ARIANE 
BORGES CARDOSO, solteira, maior, do lar, nascida aos 13/07/2001, 
no Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente 
na Travessa Alberto Martins Cardoso, 51, Bairro Jardim Serra Verde, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de EDIVALDO MARTINS CARDOSO 
e CRISTIANA BORGES DOS SANTOS; 

012509 - JHEYZON MOREIRA DIAS, solteiro, maior, 
arquiteto e urbanista, nascido no 03/12/1993, no Hospital São Lu-
cas, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Deolinda Ana 
Junger, 100, Bairro Manoel Pimenta, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de 
ALZEMAR ROSA DIAS e ELIANE MOREIRA DIAS; e GABRIE-
LA GOMES CARDOSO, solteira, maior, auxiliar de escritório, 
nascida aos 31/01/1996, no Hospital Balbina Bragança, natural de 
Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua José Batista dos Santos, 150, 
Bairro Castro Pires, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de MARCELO 
SIQUEIRA CARDOSO e GORETE GOMES CARDOSO; 

012510 - RIVALDO FERREIRA CARDOSO, solteiro, maior, 
auxiliar administrativo, nascido aos 24/10/1994, no Hospital Santa 
Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Pantaleão 
Ferraz de Almeida, 303, Bairro Matinha, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de 
REINALDO FRANCISCO CARDOSO e ALIANDRA FERREIRA 
CARDOSO; e DÉBORA MIRANDA SANTANA, solteira, maior, 
assistente de frente de loja, nascida aos 05/02/1998, no Hospital Santa 
Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Bom Sucesso, 
169, Bairro Eldorado, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de CLEBER PAU-
LO SANTANA e ROSÁLIA MIRANDA SANTANA; 

Teófi lo Otoni-MG 23/02/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12508 a 12510

Leia e assine 
DIÁRIO 

TRIBUNA
Telefone: 

(33) 98851-0806

Abandono de Emprego
Franklin Batista de Almeida,  CNPJ 

34.893.208/0001-07, vem pelo presente Abandono 
de Emprego, DENUNCIAR a ausência da funcio-
nária Evanuza Quaresma dos Santos, portadora de 
Carteira de Trabalho e Previdência Social 12594, 
série 00162/MG, moradora da Rua Teófi lo Rocha, 
94, Bairro Teófi lo Rocha, em Teófi lo Otoni/MG, 
admitida em 11/09/2020, e ausente do emprego 
desde 10/12/2020. Solicitamos a funcionária para 
se apresentar em seu local de trabalho.

Teófi lo Otoni (MG), 23 de fevereiro de 2021

Publicação Legal

Valéria Ramos de Souza 
OAB/MG 149.354

ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
DA MICRORREGIÃO DO VALE DO MUCURI

 AV. ALFREDO SÁ, 1769
TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Defi ciência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA (AGO) 

• ASSEMBLEIA     : ORDINÁRIA 
• Nº DESTA AGO     : 30ª (trigésima) 
• DATA      : 12 de março de 2021. 
• DIA DA SEMANA     : sexta-feira 
• HORÁRIO DA 1ª CONVOCAÇÃO   : 17:30 
• HORÁRIO DA 2ª CONVOCAÇÃO    : 18:30 
• HORÁRIO DA 3ª E ULTIMA CONVOCAÇÃO : 19:30 
• DURAÇÃO PREVISTA APÓS O INÍCIO   : 04:00 
• LOCAL      : SEDE DA UNIMEDTRÊS VALES 

 
 
A Presidente da UNIMED TEÓFILO OTONI – COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO, CNPJ 
66.343.559/0001-22, NIRE 31400005510, Dra. Vera Lúcia Lauar, no uso de suas atribuições e cumprindo 
deliberação do Conselho de Administração, nos termos do artigo 18 do seu Estatuto Social convoca seus cooperados 
e cooperadas para se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, a ser realizada no dia 12 (doze) de 
março de 2021, sexta-feira, no Espaço Social Dr. Eduardo Miglio na sede da Unimed, situada na Rua Alexandre 
Mattar, nº 137, Bairro São Diogo, na cidade de Teófilo Otoni (MG), com a duração prevista de 4h (quatro horas), em 
primeira convocação, às 17h30min, com a presença mínima de dois terços de cooperados com direito a voto; em 
segunda convocação às 18h30min, com a presença mínima de metade mais um dos cooperados com direito a voto; 
em terceira e última convocação, às 19h30min, com a presença de no mínimo 10 (dez) cooperados com direito a 
voto, para deliberarem sobre a seguinte: 

 

ORDEM DO DIA 

 

1. Prestação de Contas do Exercício Social de 2020, acompanhado do Parecer do Conselho Fiscal, 
compreendendo o Relatório de Gestão, Balanço Geral e Demonstrativo de Sobras e Perdas. 

2. Destinação das Sobras apuradas ou rateio das Perdas decorrentes da insuficiência das contribuições para 
cobertura das despesas da Cooperativa, deduzindo-se no primeiro caso as parcelas para os Fundos 
obrigatórios e correção das cotas capitais no limite de 12%. 

3. Eleição e posse do Conselho de Administração, Técnico Ético e do Conselho Fiscal. 
4. Fixação do valor da produção a ser pago aos membros da Diretoria Executiva e da Cédula de Presença 

para os membros do Conselho de Administração, Conselho Técnico-Ético e Conselho Fiscal, pelo 
comparecimento às respectivas reuniões, como compensação do tempo despendido em suas atividades 
profissionais. 
 
 

Nota: Para efeitos legais e estatutários e de acordo com o artigo 65, declaramos que o número de Cooperados com 
direito a voto é de quatrocentos (400) na presente data. 

Teófilo Otoni (MG), 01 de Fevereiro de 2021, segunda-feira. 

 
Dra. Vera Lúcia Lauar 

Diretora Presidente 



8 Quarta-feira, 24 de fevereiro de 2021
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

EPP
Escola Pequeno Príncipe é destaque na 

Olimpíada de Robótica Digital 2020
Em meio a um pe-

ríodo de pandemia, em 
que o mundo se tornou 
digital em poucos me-
ses, a maioria das pes-
soas teve de se adaptar 
às constantes mudanças 
e avanços tecnológicos.

Tendo em vista todas 
as mudanças e o “novo 

normal”, a Olimpíada de 
Robótica Digital (ORD) 
2020 trouxe um desafio 
aos estudantes do Ensino 
Fundamental II, diferente 
do que estão acostumados 
no dia-a-dia, para que pu-
dessem desenvolver suas 
habilidades individuais 
relacionadas à matemática, 

robótica e programação.
A Olimpíada foi di-

vidida em 2 etapas: a 
primeira foi uma prova de 
matemática e a segunda 
foi uma prova de robótica. 
Os alunos do 6º e 7º anos 
tiveram como desafio 
desenvolver um projeto 
que solucione ou ajude a 

resolver algum problema 
ou dificuldade presente 
nas escolas. A proposta 
para os alunos do 8º e 
9º anos foi desenvolver 
um projeto que tivesse 
como objetivo facilitar e/
ou melhorar os cuidados 
do homem com relação 
às plantações em terrenos 

arenosos e locais com ex-
cesso de luz e temperatura.

Os alunos da Escola 
Pequeno Príncipe, incen-
tivados e orientados pela 
professora Letícia Matos, 
participaram e, além da 
oportunidade de mergulhar 
no mundo da robótica, 
conseguiram um ótimo 

aproveitamento na ORD, 
que tinha participantes de 
todo o Brasil. A coroação 
da participação veio sob 
a forma de Certificados 
enviados pelo Ministro de 
Estado de Ciências, Tecno-
logias e Inovações, Marcos 
Cesar Pontes e do CEO 
PiCode, Lucas P. Carneiro.


